

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN CONGRESO MANGO DE ODONTOLOGÍA

27 DE SEPTIEMBRE DE 2007.

***ESTADOS UNIDOS, UNA GIRA QUE TERMINO LLEVANDO AYER A PRONUNCIAR UN DISCURSO ANTE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS.

PERO UNA NOCHE ANTES, A LAS 10 DE LA NOCHE, ***ANTES DE VIAJAR, TUVE UN PROBLEMA CON UNA DE MIS MUELAS, ***ES IMPRESIONANTE YO ADMIRO MUCHO A LOS ODONTÓLOGOS A PESAR DE QUE LES TENGO MIEDO.

ES UN VERDADERO PLACER ESTAR AQUÍ *** FALTADO A VARIO EVENTOS DE USTEDES A PESAR DE QUE HACE ALGUNAS HORAS REGRESE DE NUEVA YORK, NO PODÍA FALTAR A DOS EVENTOS IMPORTANTES, ACABO DE ENTREGAR EL PREMIO NACIONAL DE TURISMO, QUE ES UN RUBRO AL QUE NUESTRO GOBIERNO LE HA COSTADO MUCHO Y A LOS ODONTÓLOGOS NUNCA LES HE FALLADO, EL CONGRESO DE ODONTOLOGÍA DE LA SOCIEDAD DENTAL Y EL DÍA NACIONAL DEL ODONTÓLOGO QUE SE CELEBRA EL 29 DE SEPTIEMBRE, MES DEDICADO A LA SALUD BUCAL EN TODO EL SALVADOR.

A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE SALUD PUBLICA Y ASISTENCIA SOCIAL, SE HA REALIZADO DIVERSAS ACTIVIDADES ALUSIVAS, ENFOCADAS EN MEDITACIÓN, PROMOCIÓN, PREVENCIÓN DE SALUD BUCAL, ANTE LOS CONSULTORIOS ODONTOLÓGICOS COMO LA COMUNIDAD, LOS CUALES HAN SIDO DIRIGIDOS A TODA LA POBLACIÓN Y ENMARCADOS DENTRO DEL MODELO DE SALUD FAMILIAR.

ACTUALMENTE EL MINISTERIO DE SALUD CUENTA CON CASI 500 PROFESIONALES DE LA SALUD BUCAL, ENTRE GRADUADOS Y DE SERVICIO SOCIAL, Y ***CONTAMOS CON 260 CONSULTORIOS ODONTOLÓGICOS, EN UNIDADES DE SALUD DE LOS 25 HOSPITALES NACIONALES.

ADEMÁS, A TRAVÉS DEL PROGRAMA NACIONAL DE SALUD BUCAL QUE ESTA SIENDO IMPARTIDA EN LA PREVENCIÓN, ENFATIZANDO EN LOS PROGRAMAS DE ESCUELAS SALUDABLES SIENDO LA ATENCIÓN ODONTOLÓGICA UNA DE LAS PRINCIPALES FORTALEZAS DE ESTE PROGRAMA, BRIGADAS COMUNITARIAS, ATENCIÓN ODONTOLÓGICA INSTITUCIONAL E INVESTIGACIONES.



ASIMISMO, RECIENTEMENTE SE OFICIALIZO LA ESTRATEGIA DIBUJANDO SONRISAS PARA EL SALVADOR, LA CUAL TIENE COMO FINALIDAD, SENSIBILIZAR A TODO EL PERSONAL DE SALUD, DE LA IMPORTANCIA DE LA SALUD BUCAL EN EL ESTADO GENERAL DE LA SALUD.

TAMBIÉN COMO PARTE DE LA ATENCIÓN DE COBERTURA QUE HA DESARROLLADO LA ODONTOLOGÍA COMUNITARIA, A TRAVÉS DE LA CUAL SE REALIZAN VISITAS A LAS COMUNIDADES, FACILITANDO EL ACCESO A LOS SERVICIOS DE SALUD BUCAL A LA POBLACIÓN QUE MAS LO NECESITA.

ASIMISMO, A TRAVÉS DEL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD, ESTAMOS BRINDANDO UN MERECIDO APOYO A TODOS LOS PROGRAMAS DEL MINISTERIO DE SALUD Y LO QUE RESPECTA A LA PREVENCIÓN DE LAS ENFERMEDADES BUCALES, SE HAN REFORZADO CON ODONTÓLOGOS, LA MAYORÍA DE UNIDADES DE SALUD, EN LAS QUE FUNCIONA EL FOSALUD, EL CUAL HA TRAÍDO ENORMES BENEFICIOS A LA POBLACIÓN, NOS HA PERMITIDO AMPLIAR LA CONTRATACIÓN DE ODONTÓLOGOS Y OTROS PROFESIONALES.

POR SU PARTE EL SEGURO SOCIAL ESTA HACIENDO LO SUYO, SUMÁNDOSE AL ESFUERZO NACIONAL.

QUERIDOS AMIGOS ODONTOLOGOS:

QUIERO REITERAR EL ENORME COMPROMISO EN ESTE GOBIERNO POR LA SALUD DE NUESTROS PUEBLOS Y ESTE NO ES UN ESLOGAN, ES UNA REALIDAD. ESTAMOS HACIENDO LA MAYOR INVERSIÓN EN LOS ÚLTIMOS AÑOS, EN LA CONSTRUCCIÓN DE HOSPITALES, HEMOS AMPLIADO LA COBERTURA EN SALUD, LLEGANDO A LUGARES QUE ANTES ERAN CONSIDERADOS INACCESIBLES Y ES QUE ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE LA SANIDAD DE LA SALUD DEPENDE DE LA CAPACIDAD DE TODOS LOS INDIVIDUOS PARA APRENDER Y TRABAJAR Y ASÍ APROVECHAR DE LA MEJOR FORMA LAS OPORTUNIDADES.

DENTRO DE ESTE CONTEXTO QUIERO DECIRLES, QUE USTEDES SON UN GREMIO IMPORTANTE PARA LOGRAR NUESTROS OBJETIVOS.

EN EL DÍA DEL ODONTÓLOGO, QUIERO EN NOMBRE DEL GOBIERNO Y DEL PUEBLO SALVADOREÑO, FELICITARLES Y DECIRLES QUE SOMOS UN GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO Y CREEMOS QUE LA INVERSIÓN EN LA SALUD, QUE GENERAMOS UN AUMENTO ***YA CON LOS REFUERZOS QUE ME PIDE TODO LOS DÍAS EL DOCTOR MAZA, VAMOS A LLEGAR A LOS 400 MILLONES DE DÓLARES.

SEQUE ALGUNOS DE LOS QUE ESTÁN ACÁ VAN A DECIR ESO ES MUY POCO, FINALMENTE SOMOS UN PAÍS CON LIMITACIONES, PERO AFORTUNADAMENTE A PESAR DE LAS LIMITACIONES, HEMOS PRESENTADO HOY A LA ASAMBLEA LEGISLATIVA UN

PRESUPUESTO EQUILIBRADO DE 3 MIL 300 MILLONES DE DÓLARES, DE LOS CUALES VAMOS A INVERTIR 600 Y TANTOS MILLONES EN EDUCACIÓN, Y CASI LOS 400 MILLONES EN SALUD.

ADEMÁS VAMOS A TENER EL PRESUPUESTO HISTÓRICO MAS GRANDE DE INVERSIÓN PUBLICA CON CASI 700 MILLONES DE DÓLARES Y TODO ESO VA A SALIR DE LOS IMPUESTOS DE LOS SALVADOREÑOS ***VAMOS A REDUCIR EL DÉFICIT FISCAL, VAMOS A REDUCIR LA DEUDA A UN 33 POR CIENTO, UNA DE LAS MAS BAJAS DE AMÉRICA LATINA.

POR SUPUESTO QUE ***CRECIMIENTO ECONÓMICO, ESO NOS VA A PARTIR EL PRÓXIMO AÑO, ANTES DE RETIRARME EN JUNIO DE 2009 DE LA PRESIDENCIA, DEJAR UN PRESUPUESTO MAS REFORZADO PARA SALUD PUBLICA, ESE ES EL OBJETIVO QUE TENEMOS.

RECUERDO YO QUE DURANTE LA CAMPAÑA POLÍTICA TODO MUNDO ME DECÍA QUE IBA A PRIVATIZAR LA SALUD Y ERA LA PREGUNTA DE TODA LA CAMPAÑA, POR AHÍ APARECEN ALGUNOS TRASNOCADOS DICRIENDO QUE VOY A PRIVATIZAR LA SALUD.

QUIERO DECIRLE A ESTE GREMIO AL QUE APRECIO Y RESPETO MUCHO ***QUE NUESTRO GOBIERNO TIENE UNA CLARIDAD TOTAL SOBRE LA SALUD, AHORA RESULTA QUE LAS UNIDADES DE SALUD SE HAN CONVERTIDO EN UNIDADES CON UN SERVICIO EXTRAORDINARIO DE 24 HORAS, *** ANTES DECÍAN NO ENCONTRAMOS EMPLEO, HOY ESTÁN ENCONTRANDO LOS MÉDICOS, ODONTÓLOGOS ***

***Y SE CAÍA Y SE GOLPEABA, SE VENIA A SAN SALVADOR ***ESTAMOS MEJORANDO ***PERO TENGAN LA SEGURIDAD QUE POR EL RUMBO CORRECTO VAMOS Y NO HAY QUE PERDER

FELICIDADES A LOS ODONTÓLOGOS QUE HOY HAN RECIBIDO SU PREMIO, GRACIAS POR INVITARME Y CON MUCHO GUSTO A PESAR DE QUE HACE ALGUNAS POCAS HORAS, HE REGRESADO DE ESTE LARGO VIAJE, AQUÍ ESTOY CON USTEDES.

QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.